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＜点   鐘＞ 新津中央 RC 井浦 行重 会長 
 
＜ソング＞  それでこそロータリー 
 
＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新津中央ロータリークラブ 井浦 行重 会長 

 皆さんこんにちは。先週の例会にもお話ししました

が、３月１１日木曜日 東日本大震災から１０年とな

りました。夜のニュースを見て日本中の人が涙を流し

たと思います。亡くなった方や行方不明の方の名前で

しょう、海に向かって大声で呼んでいました。見てい

て切なかったです。本当にお気の毒です。それしかあ

りません。津波で亡くなった方はもちろんお気の毒で

すが、いまだに行方不明で見つからない方の場合は遺

体と対面していないわけですよね。そういうのは亡く

なった事実を受け入れる事ができないのではないでし

ょうか？自分だったら絶対に区切りがつかないと思い

ます。その方の気持ちを思うと本当に切ないです。た

だただご冥福をお祈りしますとしか言えないです。 

さて、話は変わって、先週新聞に載っていた話です。

元横綱稀勢の里（現在は引退して荒磯親方）が早稲田

大学大学院スポーツ科学研究科の修士課程を修了した

そうです。勉強熱心です。確か今年から投手コーチと

してジャイアンツに入った桑田真澄さんも同じ大学院

だと思います。桑田真澄さんも現役を引退し、勉強し

直しました。元横綱稀勢の里は、将来自分の相撲部屋

を持つ時に備え、弟子の育成法や部屋の運営方法など

を多面的に学びました。スポーツ選手が第二の人生を

考えるうえで参考になるし、社会人の学び直しとして

も注目されています。 

元横綱稀勢の里の修士論文のテーマは「新しい相撲部

屋の経営のありかた」だそうです。 

インタビュー内容を少し読みます。 

「とかく相撲部屋には古い手法や習慣が残っていて、

力士の育成ひとつとっても今の時代にそぐわない面が

あります。サッカーやラグビーなどにも育成方法を学

んだり、ビジネス経営者に部屋の経営方法を学んだり

しました。ここでの経験を活かし将来これまで例のな

い新しい相撲部屋を作りたいです。将来部屋を持った

ら土俵が２つ３つとあり、効果的な稽古を実現したい。

ビデオカメラも導入し、指導につなげたい。相撲の世

界では朝、食事をしないで稽古しますが何も食べずに

練習するスポーツなどありません。激しい運動の前に

たんぱく質などを補給し、稽古後にまた食事をする方

が、筋肉にもいいしケガも防げます。マシンを使った

トレーニングもあまり相撲界では取り組んでいなかっ

たので、これからは相撲部屋に筋トレルームがあって

もいい。新しい時代にふさわしい相撲部屋とは何か。

大学院でひたすら研修しました。」流石ですね。 

現役時代から横綱稀勢の里は立派な力士でしたが、親

方になっても立派な親方になるでしょう。とにかく相

撲の世界はいろいろな事で問題を起こしていますので、

稀勢の里には親方を越えて時代に合った相撲協会を作

って欲しいです。 

 

今日の卓話は田中先生の最後の卓話です。 

よろしくお願いします。 
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一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：井浦 行重 

幹 事：諸橋 敏松    ｸﾗﾌﾞ会報委員長：大竹 一希 

2020-2021 年度 

国際ロータリー会長 

ホルガー・クナーク 

（ヘルツォートゥム・ラウエンブル 

メルン RC・/独国） 
 
国際ロータリーテーマ ロータリーは機会の扉を開く" 

2020-2021 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 佐藤 真：（村上岩船 RC） 

テーマ「ロータリーで良いことをしよう」 

２０２０—２０２１年度クラブテーマ                   

 『一歩 踏み出そう！』                      ２０２１年３月第３例会 

          (Let's take a step)                    （２０２１年３月１６日） 



＜ゲ ス ト＞ 

おられません 

 
＜ビ ジ タ ー＞ 
おられません 
 
 
 
 
 
＜卓 上 花＞  
花   名／スターチス イソマツ科 
原 産 地／地中海沿岸 
花 言 葉／永久不変・愛の喜び 
生 産 地／和歌山県富田市 
 
 
＜幹事報告＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
五十嵐 純一副幹事 
・2021-22年度 地区研修・協議会開催の案内 
・「地区研修協議会」リモート開催について Web環境ヒ
アリングについて 
・第１１回理事会開催のご案内 
 
＜委員会報告＞ 
望月 治会長エレクトから財団セミナー参加の報告 
 
 

＜出席報告＞ 

・前回の訂正 欠席者９名中 ２名メーキャップのた

め ６９，５７％ 

 

・本日は会員２３名中名出席１６名で６９,５７％   

 
＜プログラム＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
卓話担当 田中 宥司君 
ロータリーでの最後の卓話となりました。 
「私の新津での生活と研究」というタイトルで 
数々の研究の紹介をしていただきました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

・田中先生 本日の卓話ありがとうございました。 

毎回卓話 楽しみにしていました。私の卓話担当の時

お願いするかもしれません。１０年間お疲れ様でした。 

 

       井浦 行重会長・五十嵐 純一副幹事 

 

本日の合計  ２,０００円（累計１３７,０００円） 

 

米山ボックス 

 コインボックス ￥２，４２８円 

 

本日の合計 ２，４２８円（累計  ４２，４３１円） 

 

 


